

# 少年団キックベース大会



初優勝に皆の笑顔がはじけた！井原小学校

## 倉掛が初優勝

# 倉掛新聞

〈発行所〉  
倉掛自治連合会  
井原市井原町倉掛  
会長／谷 和政  
〈編集〉  
倉掛自治連合会  
倉掛少年団育成会  
消防井原分団第3部

井原地区少年団球技大会（キックベースボール）が井原小学校で6月23日、8チームが参加して開かれた。

倉掛は初戦の猪清を9対0で下して波に乗り、決勝はAブロック1位の下町と対戦。息詰まる延長戦を制して初優勝を飾った。

## 楽しく小物入れ作り

### サロンあすは交流会



午前10時、渡辺照子会長が「きょうは牛乳パックを使った小物入れを作りたいと思います。出来た作品は8月のつどえへ

サロンあすはふれあい交流会が7月25日、つどえへ

フェスタに出展したい」と挨拶。続いて講師を務める

## キャンプは雨のち晴れ

田舎鍋の調理も体験＝美星・中世夢が原



倉掛少年団が夏休み前の7月13～14日、サマーキャンプを実施した。初日の13日午後1時につ

どえへを出発し、笠岡市走出の古代の丘スポーツ公園キャンプ場へ。しかし、天気はあいにくの雨。七つのテントを張り、飯ごう炊飯及びカレー作りも行い、一連の日程はこなししたが、雨脚が強くなりテント内へ水が入ってきたことから午後10時ごろ、井原の自宅への避難を決定。

団員らは雨が上がった翌朝6時に再び古代の丘へ集合した。その後、ラジオ体操や朝食を済ませ、美星町の中世夢が原へ移動。竹トンボ作りと田舎鍋の調理を体験し写真上し、一泊二日のキャンプを終えた。

サロンあすは役員丸山節子さんが「きょうは頭と手



帰省客も一緒に楽しんだ盆踊り大会

## 台風避け公民館で

### 井原町盆踊り大会

井原町盆踊り大会が8月14日夜、井原公民館で開かれた。今回は大型台風10号接近に伴い、公民館の中が会場。井原地区自治連合会協議会や少年団育成会らが担当する輪投げ、アイスクリームといった模擬店も館内で行われた。踊りは開会式に続いて午後7時過ぎからスタート。倉掛自治連合会役員も町民や帰省客らとともに「井原音頭」「ジーンズ音頭」「井原☆まんでん」「備中ホイサ」の4曲を踊り、夏の一夜を楽しんだ。



夏休み恒例のラジオ体操（倉掛少年団＆同育成会主催）が7月21日～8月3日まで郷社足次山神社境内で行われた。初日には小学生やその家族ら地区民約60人が集まり、午前6時30分から第1及び第2体操を実施。終了後は体操カードに出席のハンコを押してもらった。

## 元気にラジオ体操

先を使っていただきたい」と述べ、図面を使って全体の流れを参加者に説明。手順にそって布地と紙を接着剤で貼り付け、ハサミで切り取ったり取っ手を付けるなどして約1時間後には全員が完成させた。この日は

夏休み中の4年生女子児童二人も特別参加して、一緒に手芸を楽しんだ（写真）。閉会后、サロン役員会を開き、今後の日程や行事内容について話し合った。

# 20人全員登頂

## 倉掛山岳同好会富士山へ



倉掛山岳同好会が8月4日から三日間の日程で富士登山ツアーを実施し、メンバー20人が参加した。

午後10時につどえ〜るを出発したバスは笠岡ICから一路御殿場ICへ。朝食後は小山町須走の富士浅間神社で登山の安全を祈願。ふじあざみラインを通過して標高2000m5合目に到着し、身支度を整え11年ぶりの須走登山ルートに入った。

樹林帯をしばらく進むと長田山荘(6合目)や瀬戸館(本6合目)が現れ、しばらく休憩。さらに上ると木々がなくなり、岩場や砂利の登山道との長い闘いが始まった。

結果、到着時間に差はあ

## 3世代で3776mへ



つたが、一人の落後者もなく本8合目(3370m)の山小屋・胸突江戸屋に着いた。

翌朝は4時過ぎに起床。朱色に染まった鮮やかな御来光を堪能後に朝食をとり午前5時過ぎ、山小屋を出発して頂上を目指し、およそ2時間後には全員が頂上に立ち、喜びに浸った。日本最高地点の剣が峰(3776m)を通るお鉢巡りには谷和政自治連合会長の3世代ファミリー写真左から大勢がチャレンジ。巨大噴火口の景観を楽しんだ。

午前9時45分から下山を開始。少々コツを要する砂走りと呼ばれる滑りやすく埃っぽい砂利道を歩き通して、5合目駐車場に全員が顔をそろえたのは午後2時ごろ。須走温泉天恵へ移動して入浴と遅い昼食をとり、その後、帰路につき深夜2時過ぎ井原へ無事戻った。



キース

今現在、我が家には5才になるシェパード犬(♂)のキースと3才になるシェパード犬(♀)のノア(ブティック)、そして1才になるネコのむぎ(♀)がいます。

まずは、キースについて紹介します。この犬種はシェパードの中でも長毛のショータイプに属します。体格や骨格、顔、柄を競うために作られた犬です。縁があり生後6ヶ月のころ我が家にやってきました。体に似合わずとても甘えん坊な所があり、私がおはかの動物を触っていると、やきもちを

# 我が家のペット



ノア

い  
き  
い  
き  
い  
き  
い  
き

焼き吠えて邪魔ばかりする犬です。続いてノアについて紹介します。この犬種はシェパードの中では訓練タイプに属する犬になります。訓練に特化した犬で、選別、警戒、追及訓練を得意とする犬です。ノアは追及系統の犬で追及を得意としています。訓練タイプの犬だけあって、警戒心が強く番犬には最適です。シェパード犬は飼い主にとっても忠実な犬で他人には無愛想なところが有り、人から見ると「可愛い」犬に

倉掛自治連合会

監(幹)事 山岡 秀男

見えますが、心を許した人にはとても甘えてきます。

そして、ネコの「むぎ」ですが、このネコはスコティッシュフォールドとアメリカンショートヘアのミックスです。友人の知り合いから頂いたネコで、犬とても仲が良く最近では犬の散歩に行こうとすると表の駐車場で待ち構えて一緒に散歩に行こうと付いてきます。ポヤットした顔をしています。顔に似合わずアクティブで毎日ハンターをして何かしら獲物を捕まけて、我が家を持って帰ってきます。本人はドヤ顔を見せてくれますが家族みんな困っております。

3匹それぞれ性格が違いますが、とてもかわいい家族の一員です。動物の寿命は人間より短いです。末長くペットと一緒に生活できる様に大切に育てていきたいです。



むぎ

## 倉掛ほっと情報

### 倉掛公園に新しい遊具



倉掛公園にこのほど二つの滑り台などが付いた遊具が設置された。

### つどえ〜る太極拳教室

開催日時：毎週 19:00~20:45  
会 場：つどえ〜る1F  
月 謝：1,000円  
相談窓口：つどえ〜る  
指 導 者：猪原 (62-0452)



### 行事予定

- 8/24 国 つどえ〜るフェスタ2019 8/24~8/25 2日間開催
- 9/ 1 日 井原分団第3部試運転日
- 9/ 1 日 郷社氏子定例清掃 8:00~
- 9/ 1 日 倉掛地区敬老会
- 9/15 日 樺の杜・杜の市 (門田町)
- 9/21 日 倉掛自治連合会・役員会
- 9/22 日 3世代交流クラウドゴルフ
- 10/ 5 日 郷社足次山神社役員会
- 10/ 6 日 井原市民体育祭
- 10/12 日 総合防災訓練 (つどえ〜る)
- 10/13 日 倉掛少年団清掃奉仕作業
- 10/20 日 井原町秋季大祭・当番祭 区当番9・10・11組
- 10/27 日 井原町秋季大祭 (鬼まつり)
- 11/ 9 日 倉掛少年団夜警活動出発式

※つどえ〜るカフェ (祝日休み)  
金曜日 & 日曜日 10:00~15:00  
※つどえ〜る金曜朝市  
金曜日 10:15~15:00



### 《リーグ戦績》

|     |      |    |    |
|-----|------|----|----|
| VIP | 4-17 | 倉掛 | 掛掛 |
| 猪   | 2-23 | 倉掛 | 掛掛 |
| 新   | 9- 3 | 倉掛 | 掛掛 |
| 岩   | 6-11 | 倉掛 | 掛掛 |
| VIP | 5-24 | 倉掛 | 掛掛 |
| 夏   | 7- 9 | 倉掛 | 掛掛 |
| 猪   | 0-16 | 倉掛 | 掛掛 |
| 岩   | 8- 8 | 倉掛 | 掛掛 |

之・川相勝両エースの好投、新戦力の加入で好位置がキープできているのは」と話している。